

VTQ-Multistreamviewer

 Die Software VTQ-Multistreamviewer ist eine einfach zu bedienende, flexible und leistungsstarke Lösung für die Überwachung von bis zu 4 IP-Kameras. Die Software ist auf geringe Latenzen optimiert und ermöglicht eine Echtzeitdarstellung der Kameras in verschiedenen Anzeigemodi wie Single-, Dual- und Quadscreen. Die Kameras können dabei ganz einfach per Drop-down-Menü in verschiedenen Modi dargestellt und gewechselt werden.

Das VTQ-System überwacht alle Verbindungen Ihrer Videostreams und stellt diese bei Bedarf automatisch wieder her. Dies garantiert eine reibungslose Übertragung Ihrer Videos und einen hohen Qualitätsstandard. Gleichzeitig haben Sie die Möglichkeit, alle Streams aufzuzeichnen. Die Aufnahmen werden in vier separate Videodateien gespeichert und können mit dem integrierten Videoplayer abgespielt werden - ohne dass zusätzliche Software benötigt wird. Die Software überwacht außerdem den zur Verfügung stehenden Datenspeicher automatisch. Dank der VTQ Software ist Ihr Video-Streaming immer sicher und zuverlässig.

 *The software VTQ Multistreamviewer is an easy-to-use, flexible and powerful solution for monitoring up to 4 IP cameras. The software is optimized for low latencies and enables real-time display of the cameras in various display modes such as single, dual and quad screen. The cameras can be easily displayed and changed in different modes using the drop-down menu.*

The VTQ system monitors all connections of your video streams and automatically restores them if necessary. This guarantees smooth transmission of your videos and a high quality standard. At the same time you have the possibility to record all streams. The recordings are saved in four separate video files and can be played back with the integrated video player - without the need for additional software. The software also automatically monitors the available data storage. Thanks to the VTQ software, your video streaming is always safe and reliable.

